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¡CAMBIEN, HERMANOS!  EN ESTE AÑO QUE NO SEA LA PALABRA LA QUE TENGA EL PODER, SINO
SEAS TÚ EL QUE TRANSFORME LA PALABRA EN HECHOS.

[20120101] Amados míos, la paz esté con vosotros, como ha estado siempre, porque todos están
donde están, Yo estoy donde estoy. Cada quien hace vuestra vida para vivir, como Yo mismo, mis
bien amados. Esta bendita humanidad así lo han hecho como vosotros, ahora solamente os les
queda cambiarlo todo, cambiar vuestros entornos y a seguirse creyéndose a sí, que siempre han sido
los creadores, lo están siendo y lo seguirán siendo. Vosotros son Creadores, son Dioses, Dioses que
han hecho vuestros entornos y los están modificando en cada instante de vosotros mismos. Amados
míos, es por eso que vengo a ti como siempre he venido, como siempre vengo y estoy haciéndote
presente, haciéndote ver que vosotros sois la vida, en vosotros está quedando clara la vida para vos,
vos para ella.
Hoy, no os toca más cosa que transformar todas las cosas que habéis hecho en todo vuestro tiempo,
y Yo os les digo también, has entrado a otro año (2012), a otros momentos y de cierto os digo,
nada cambia por sí mismo, tu exterior, nada cambia, mis bien amados, porque vosotros eres el
poder, eres la fuerza, eres el Creador, lo has sido. Pues hoy tiene que surgir de dentro de tu ser ese
amor, ese afán, esa voluntad por vivir, por transformar las cosas, tus cosas. Así como vosotros, es
también cada ser humano, es también todos, os tienen que regenerarse a sí mismos y todas las cosas
cambiarán. He aquí, mis bien amados, yo os invito que en este tiempo, en estos momentos, en este
año solamente despiertes y actúes como el SER que eres, y desde ese punto hagan las cosas,
transformen las cosas que vos quieres que se transformen.
De vosotros depende que no haya guerras, que no haya terremotos, que no haya los  sismos, que no
haya los ciclones, que el mar no se salga de su cauce, de vosotros depende que nada de eso suceda.
Si aun vuestra lucha de vuestra conciencia, de vuestra reparación, verás que pasan las cosas que no
quieres que pasen, solo es que vosotros, en verdad, mi amada humanidad, ha limitado su fe y ha
incrementado su fe en ese lado oscuro, en esa precipitación que van a pasar todas las cosas.
Vosotros, mis bien amados, quien has comido y has bebido de este pan sin levadura, de esta agua
viva, continúen pase lo que pase, vosotros debéis continuar por liberarte, por transformar tus
entornos. Porque, esto es así, vosotros no canséis, no turbéis vuestro camino, vuestra senda y ya no
seáis rocas, no seáis piedras. Yo he venido a despertarles, he venido Yo a advertirles que vosotros
eres más que lo que eres hoy, crees más de lo que vosotros no crees. Pero prepárense, prepárense no
con filosofía, no buscando las palabras correctas para expresarte, esto es solamente SER, SER Y
HACER. Pues, he aquí, comiencen a hacer, pero no se queden en la palabra como siempre se han
quedado, es que vosotros son el SER, no es que no hayan hecho, no es que estén estáticos,
solamente están vibrando en el lado opuesto de vuestras vidas positivas.
Ahora, mis bien amados, dejad vosotros como seres, dejar que de tu interno salga ese amor tan
profundo, salga esa igualdad tan profunda, salga esa bondad, salga todo lo positivo, entonces, para
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que esto cambie, para que vuestros entornos cambien, es así mis bien amados. ¿Qué esperan pues?
¿Qué les detiene?, solo la confusión los detiene, solo porque estas confuso, solo porque no sabes
dónde ir, solo porque corres en tu mente solamente porque no se encuentran, solamente porque no
se creen, no se creen el Creador, no creen que vosotros han hecho el pasado, están haciendo el
presente y éste presente será pasado, y este presente es futuro, hermanos.
Pero vosotros no esperen nada de la nada, porque ¿qué hay en el vacío? Solamente existes tú, tú el
fondo del vacío, el vacío existe porque vosotros lo haces. He aquí, vuelvan, concientícense porque a
eso he venido siempre y estoy en este momento buscando que vosotros te conozcas, te comprendas
y comprendas todo. Hermanos, todo lo que ven tus ojos, todo lo que escuchan tus oídos, todo lo
que sienten tus sentidos, todo esto es tuyo, ERES TÚ EL CREADOR, eres tú, mis bien amados.
¿No es a vosotros, pues, que os toca el cambiar, como siempre? Porque vosotros cambiaste la vida,
de un amor lo hiciste desamor, de una alegría la hiciste tristeza, de una paz hiciste la guerra, no paz,
de la gran opulencia la hiciste pobreza, y todo eso prosigue en vuestra vida, le siguen las cosas que
vosotros ya sabes a vuestra conciencia de vosotros. ¿Está quedando claro que no hay un Dios
castigador afuera? que solo vosotros eres responsable de vuestras vidas, de todo lo que hiciste, de
todo, mis bien amados, y en todo lo que tienes en vuestra conciencia.
A vosotros les digo, hermanos, ¡CAMBIEN! ¡CAMBIEN! ¡TRANSFORMEN!, porque esto es buscar
nuevos horizontes. La vida de vosotros parece estática, pero no está así, porque se de vosotros
como de todo el universo, yo les conozco a cada uno de vosotros, se de vosotros y por eso os les
digo ¡CAMBIEN!

Y en aquel tiempo dejé algo como esto: no sean lobos vestidos con piel de ovejas, en aquel tiempo
era y en este tiempo es. Y por eso os dije: todo pasará, menos mi palabra. Porque es duro tu
corazón, porque estás enfrascado en el lado opuesto, porque estás haciendo todo lo malo y no
quieres salir de ahí. Hermanos, os quiero a soldados dispuestos a matar, a cambiar todos sus
entornos, todas sus creaciones. Porque si bien oyes que quiero soldados, pero no es para que
vosotros mates allá afuera, sino mates cada uno, ¡cambies! cada uno de tus entornos (creaciones
negativas) de vuestra conciencia del lado materialista donde vosotros están.
Mis bien amados, en este tiempo no es tiempo de hablar mi palabra, no es tiempo de pregonarla
como se pregona. Vosotros los espirituales, tendrás que hacer más que eso, no hablarla sino
convertirla en hechos, y cuando os les digo ¡cambien!, eso es convertirla en hechos. Arrecien vuestra
voluntad, vuestro deseo de descubrirse a sí mismos y descúbranse, queden totalmente satisfechos,
totalmente seguros que vosotros son los CREADORES y que nadie podrá cambiar vuestra vida de
vosotros, nadie a nadie, solo a sí mismos podrán regenerar, podrán cambiar vuestras vidas.
Hermanos, es por eso que os les digo, son responsables de vuestros entornos que es vuestra vida, y
vosotros la conocéis cómo la habéis hecho, cómo la estás haciendo. Es por eso que os dije: no habrá
más jueces en tu tierra, solo tú serás tu propio juez, y vos eres tu propio juez, porque vosotros te
conoces cuántas cosas están ejerciendo y en qué lado estás trabajando. No es que no han hecho
nada, solamente están laborando donde estés laborando y nadie les juzga, solo tú mismo te juzgas y
sabes, vosotros sabes cuándo estás limpio y cuándo estás sucio. Como esas veces a lo limpio llamas
sucio y a lo sucio le llamas limpio. ¿Te vas entendiendo, mis bien amados? ¿Se van entendiendo
como están operando en la tierra?, como seres síganse investigando.
Si hoy vosotros te ves y ves como si vuestra vida estuviera paralizada y que no existo ni existe mi
Padre, ni existe nadie, solo es porque vos quieres algo y no lo haces, sino que vosotros queréis que
alguien os lo haga, si os te he dicho: no hay nada de la nada. Mis bien amados, he aquí, sálganse de
profesar la palabra, los historiales, todo aquello, y solamente habla de ti, habla de ti y di lo tuyo, di
lo que eres y eso te hace y te hará saber que vos eres el poder. He aquí, pues, como veis vosotros,
este tiempo ya no es de palabras, ya no es para que adornes la palabra y la expreses, porque la
palabra sin obras es vana, es tan vana como la hoja seca desprendida del árbol y arrastrada doquier
en la vida, y así también lo has hecho vosotros, lo eres y te has vuelto vanidoso y eres vanidoso.
Mis bien amados, solamente dense cuenta que vosotros has sido el poder y lo has ejercido como vos
lo has querido, solamente es que estás turbado y decís que no tienes el poder, ¡sí lo tienes! y lo único
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es que lo estás empleando en el lado negativo solo para hacer maldades, para hacer travesuras,
solamente vosotros lo habéis ejercido en el no puedo, solo es en lo que vos les ha convenido y te
conviene, solo juegas con tu mente.
He aquí, queréis seguir siguiéndome, seguirme no es solo ir tas de mi, seguirme es hacer las cosas
como Yo las he hecho, es ser mansos, es ser humildes, créanse que son ricos, créanse que el amor
brota de vuestro ser y entonces son y serán. ¿Se van entendiendo, mis bien amados? ¿Van
entendiendo cómo están funcionando en esta tierra? ¿De qué forma y cómo es que vosotros no
puedes distinguirte, no puedes saber de ti, no puede tu conciencia esclarecerse? Pero ves que, no es
que no han hecho, ves que no es que harán, solamente ves que la vida es transformación, es cambio.
¿Para qué os se atormentan tanto en la vida?, si la vida es solamente cambiar. Como Creador que
son ¿qué no han creado? ¿Qué no está con vosotros? Si lo que no está en vosotros es solamente tu
creencia; EN CUANTO TÚ CREAS AQUELLO, AQUELLO APARECE, PORQUE ERES VOSOTROS EL
MAGO DE LA VIDA.

Es como hoy, mis bien amados, en tu tierra hoy, hoy vosotros gimes, hoy vosotros crees todo lo
contrario a lo que vosotros quieres, hoy vosotros decís: no hay, solo está la pobreza, solo está el
desamor, solo está la venganza, está la muerte ¿no en eso nada más has ejercitado tu mente? Y
personalmente vosotros solamente has ejercitado el mal, solo has ejercitado el mal, lo malo es todo
lo contrario, lo que surge de ti a la vida real, a la vida eterna, y por eso os digo así. Hermanos míos,
no veáis un mal allá, no veáis un infierno allá, solamente obsérvate, obsérvate cómo estás, qué estás
haciendo en este momento y siempre lo has sido. Mis bien amados, Yo les invito una vez más a
renovar sus pensamientos, sus conciencias, a caminar el camino con más fuerza, porque esto es la
salvación.
Hermanos, ¿dónde más tendréis que ir vosotros para salvarte? ¿dónde hay un lugar donde vosotros
te vayas, emigres para salvarte? Yo os te digo, vosotros, mi amada y bendita humanidad, en su
desesperación intentan salirse, buscan las partes altas para que os no les acontezca nada, y no es así
la forma. Si vosotros estuvieras conmigo, podrías ver cómo se caen las cosas y a vosotros no les
tocaría, podrías ver terremotos y en vosotros no sería, podrías ver pobrezas y vosotros no tendrías
pobreza, podrías ver enfermedades, como hoy, y vosotros no tendrías, podrías ver que el mar se
sale de su cauce y vosotros no os perecerías allí, y estaría seco tu lugar, SOLO SI TUVIERAS FE Y
ESTUVIERAS CAMINANDO CONMIGO. ¿Qué os les haría vosotros si el mar se saldría de su cauce?
¿no os te acordáis de mi amado Pedro que caminó en el mar? ¿No caminarías así en las aguas? Mis
bien amados, en una guerra ¿qué bala les tocaría si vosotros tuvieras el poder para hacer murallas y
bloquear? ¿qué cosa les tocaría? Pero vosotros, mis bien amados, no te crees, aún haciendo dices no
hacer, aún viviendo dices no vivir, ¡hay, mis bien amados, cómo son vosotros!, cómo son vosotros
en no aceptarse a sí mismo, en no aceptar su persona, su vida, el no aceptarse como el SER, el de
siempre poderoso, pero deben soltar el egoísmo, deben cambiar la venganza, la ira, el desamor,
tienes que ser humilde, esto da la maestría, mis bien amados.
He aquí, pues, resuciten vosotros muertos, así les llamo en estos momentos a cada uno de vosotros
hermanos, resuciten amados muertos, lo que os quiero decirles es que salgan de su ignorancia ¿lo
están entendiendo? Benditos sean vosotros, se están entendiendo hermanos, porque no vengo a que
me entiendas, vengo a que te entiendas a ti mismo y reflexiones tal y como estás haciendo en estos
tiempos. Si estuvieras bien, en el camino correcto, nada de esto que vives estarías viviendo, y
vosotros decís, vas bien, y surge tu prepotencia, mis bien amados, ¿te comprendes? ¿sabes lo que
estás haciendo ya?, ¿y sabes que tenéis que cambiar las cosas? Pero que tiene que surgir el amor, el
amor y la transformación desde el centro de tu alma, se tu ser, tiene que surgir desde ahí, mis bien
amados
¿Quién os podrá pasar desapercibido, quién podrá pasar, pasarle a la verdad sin que lo vea, Yo os
digo a vosotros, nadie puede pasar, por eso os dije en aquellos tiempos, ni como el tamaño de un
acento podrás entrar al reino de los cielos, esto es porque todo tendrás que devolver las cosas,
tendrás que reciclarlas, transformarlas, porque de lo contrario no estarás conmigo y ni estás conmigo
hermanos, ¿sabéis por qué?, porque en mi, la palabra no existe, solamente existe Yo Soy el que Yo
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Soy, y existen las obras para merecer otro escalón más en tu vida. No es la palabra la que los llevará,
sino son tus obras, son tus hechos, y tus hechos te tienen aquí así como están vosotros, no es la
palabra, son tus obras, amados míos.
He aquí, benditos sean todos, EN ESTE AÑO QUE NO SEA LA PALABRA LA QUE TENGA EL PODER,
SINO SEAS TÚ EL QUE TRANSFORME LA PALABRA EN HECHOS, y al final de la jornada tendrás tu
recompensa. Amados hermanos, pero repréndanse vosotros, salgan de la conformidad. No miren
hacia afuera, porque no está ahí el secreto, EL SECRETO ES MIRARSE A SÍ MISMO, no juzgues a tus
hermanos porque no está ahí, EL SECRETO ES JUZGARSE A SÍ MISMO. No busques valentía, ni
quieras decir valiente a aquel que ofende y mata a su hermano, sino úsala para ti mismo para que así
transformes cada uno de tus pensamientos de tu conciencia y se haga total tu salvación ¿lo van
entendiendo, hermanos?, porque a eso vengo con vosotros a platicar, vengo a hacerte consciente
como seres que son.
Han estado perdidos, pero hoy y siempre soy Yo el Despertador, soy yo que vengo a despertarles, a
sacarles de dentro de esos sepulcros, dentro de los escombros vengo a rescatarles porque están
sepultados, mis bien amados. Amados míos, este es el tiempo de hacer, óiganlo bien, sépanlo, para
vosotros no es hablar, no es esconderse, no es fingir, solamente es SER. Eso, porque Yo vengo a
enseñarles, tiene que surgir en vosotros aquello, es hastiamiento de tus cosas, cómo eres, cómo has
sido, nadie más que tú tienes que hastiarte de todo aquello adverso que estás haciendo, que has
hecho, y TIENES EL COMPROMISO DESDE ESTE MOMENTO DE CAMBIARLO TODO, DE
TRANSFORMARLO, porque no es otra cosa que vas a hacer, ¿qué otra cosa crees que harían, mis
bien amados? Nada hay qué hacer, solamente es cambiar, cambiar todas las cosas que vosotros
mismos las has cambiado, las has invertido, sí, mis bien amados. Ahora solamente transfórmalas y
resuelto el problema lo tendrás. CREE, CRÉETE Y CREE QUE VOS HACES Y LO HAS HECHO TODO, Y
AHORA SOLAMENTE VAS VOSOTROS A CAMBIARLO TODO, CREE QUE ESTÁS EN ESE PROCESO,
CRÉETE, MIS BIEN AMADOS, Y CANTEN Y CONVIVAN.

Así como vosotros has venido haciendo no es lo correcto, os hablo con vosotros que has militado en
esta escuela, porque vosotros han vuelto teoría los hechos, sí, mis bien amados. Déjenme decirles
esto que así es, vosotros han hecho teoría a los hechos y así lo divulgan y así se creen, porque
vosotros lo han hecho así y han convertido esta casa divina en una cueva también, en una cueva, así
como vosotros ves las cuevas de los zorrillos, así como ves las cuevas de los ladrones, hoy te digo,
casa de ladrones has hecho porque así lo han permitido vosotros, así han querido ser, hermanos
míos. Visteis vosotros, supisteis cuando se dice que Yo fueteé aquellos ladrones de aquel templo, así
mismo podría Yo ser en este momento para con vosotros, fuetearles porque vosotros han hecho lo
mismo y lo están haciendo, mis bien amados, sépanlo bien.
He aquí, pero conténtense porque tienes una oportunidad maravillosa, porque eres digno de
regenerarte y regenerar las cosas, porque eres digno de perdonarte y perdonar las cosas, porque eres
digno de cambiar todas como siempre has sido digno. Mis bien amados, benditos sean, aírate
vosotros por ti mismo, no pienses, ni veas, ni creas que Dios  se va a airar de ti, tú mismo, tú mismo.
Vosotros tenéis un dicho que dice: “Todo cae por su propio peso”, pues así eres vosotros, mis bien
amados, vosotros caes por tu propio peso en tu vida,  ¿te estás entendiendo?
Benditos sean y, en verdad, les digo pues que este año que te has dado la bondad de estar en este
cuerpo aun todavía, comiences a realizar, comiences a ACTUAR COMO EL SER DELIBERADO, -como
SER, hacer las cosas- cambiando todo y para que al final tengas otra experiencia. Y Yo como siempre
estoy a vuestro lado, siempre estoy a vuestro lado, nunca te he dejado de ver, jamás he cerrado mis
ojos porque Soy el Ser Eterno, nunca he dejado de verles y les he visto en todas las cosas de tu vida,
pero yo les bendigo a todos y les amo en verdad y os he venido a buscarles de donde están, pero
entiéndanse porque a eso vengo a que vos te entiendas y te arrepientas y des el primer paso a una
vida llena de perdón, de alegría, de amor, des ese paso de perdón, des ese paso a no ser piedra de
tropiezo para los demás, porque lo han sido vosotros tantas veces, mis bien amados, han sido
piedras de tropiezo para vosotros mismos.
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Benditos sean todos, que esta paz y esta reflexión entre y esté en vuestros corazones, que este
arrepentimiento a que Yo te invito lo puedas apreciar allí en tu ser, en tu conciencia, que este
perdón también lo puedas ejercer contigo mismo y con tus hermanos.
Yo por esta mente, éste es el regalo que Yo en este día os te hago, les hago, mis bien amados, y les
digo no trabajen con la mente, trabajen con vuestro corazón y verán que las cosas cambian, trabaja
con tu corazón de tu amor y todo cambiará, de perdón, de humildad, y verán el mundo rendido a
tus pies. Hoy vosotros estás al revés, os digo, el mundo les tiene a sus pies, y no vosotros tienes al
mundo a tus pies. Que al revés estás, mis bien amados, pero a eso he venido siempre a liberales de
esos estados.
Por esta mentecita, este ha sido mi regalo, siempre se los he dado, se los estoy dando y se los seguiré
dando. Se los daré, mis bien amados, porque a vosotros os he venido siempre. He aquí, les digo,
para siempre, pues, hermanos míos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


